



Prepara México apertura de seis nuevos mercados de exportación de cárnicos y la reactivación de dos más

Tokio, Japón, 9 de agosto de 2019

La Secretaría de Agricultura y Desarrollo Rural tiene programado abrir en breve el mercado de exportación de carne de res a Perú y de carne de ave a Nicaragua. Asimismo, trabaja para la reactivación de exportaciones de carne de caballo a la Unión Europea y de cárnicos de res a Rusia.

En Asia, se busca cerrar acuerdos con China para vísceras de cerdo. Asimismo, se mantienen negociaciones con Japón, Singapur y Taiwán para la exportación de carne de res. En la actualidad, México exporta carne de res con hueso a Japón, sin restricciones de edad de los bovinos. Sin embargo, ahora se negocia el ingreso de carne con hueso de columna vertebral, lo que representa una oportunidad para este producto en el mercado japonés.



SRE

SECRETARÍA DE RELACIONES
EXTERIORES



México ha establecido protocolos sanitarios para la exportación de productos de origen animal a 64 países. Estados Unidos, Japón, República de Corea y China son los principales consumidores. Además, es uno de los cinco países -junto con Estados Unidos, Australia, Portugal y Suiza- que cuentan con reconocimiento de la Organización Mundial de Salud Animal (OIE) como país libre de las seis enfermedades más devastadoras de los animales: fiebre aftosa, fiebre porcina clásica, encefalopatía espongiforme bovina, perineumonía contagiosa bovina, peste equina y peste de los pequeños rumiantes.
